
Голышмановский
8 октября 2014 г.

среда

№ 81  (9825)

Общественно-политическая газета     Издаётся с октября 1931 года     Цена  8 руб. 07 коп.http://golvestnik.ru 6+
От поступка до подвига

Олимпийские урОки
Ребята из школы №1 надолго 

запомнят этот урок физкультуры. 
Первым делом, выстроив их в ше-
ренгу, Николай Полухин поинте-
ресовался, кто занимается в сек-
циях. Взметнулись несколько рук. 

– А кто увлекается лыжами? –
последовал вопрос.

Таковых в зале не нашлось, од-
нако после урока все чуть ли не в 
массовом порядке решили запи-
саться в спортивные секции. 

Вот Николай демонстрирует 
упражнения на укрепление мышц 
плечевого пояса с помощью длин-
ного эспандера; во время раз-
минки, когда кто-то, запнувшись, 
оказался на полу, сразу дал со-
вет  заправлять шнурки  на один 
виток внутрь кроссовок – паде-
ний удастся избежать.  Как заво-
роженные, следят ребятишки за 
каждым движением, внимательно 
слушают, а уж сфотографировать-
ся с олимпийским чемпионом ри-
нулись все. На «скамейке запас-
ных» – тренер Николая по обще-
физической подготовке  Вячеслав 
Иванович Качур, вместе они вот 
уже десять лет.  Кто-то сказал, что 
успех – это  движение от неудачи 
к неудаче без потери энтузиаз-
ма. В спортивной карьере Нико-
лая всё было, как признаётся тре-
нер, приходилось долго беседо-
вать, убеждать продолжать заня-
тия, где-то даже жёстко отругать.  
Нагрузка на спортсменов с огра-
ничениями в здоровье, конечно, 

огромная, выдерживают немно-
гие. У Николая практически еже-
дневные тренировки на велоси-
педе, футбол, волейбол. Если на-
ходятся в Тюмени, стараются каж-
дое утро сделать пробежку  по на-
бережной. Уже начали подготовку 
к следующей Олимпиаде в Корее. 
Наблюдая за своим подопечным, 
Вячеслав Иванович замечает:

– Все подобные встречи, в шко-
лах, институтах он проводит на от-
лично. Контактный, общительный, 
может говорить о спорте часами.

ТренирОвки 
дО седьмОгО пОТа 

В школе Николая тепло и трога-

тельно встречали, ребята желали 
«здоровья крепче льдов всей Ан-
тарктиды и Хеопской пирамиды». 
Вопросы сыпались бесконечно:

– Где тяжелее: на тренировках 
или на соревнованиях?

– Если упорно готовиться, вы-
полнять все упражнения, то со-
ревнования покажутся лёгкими. 
Тренировки – моя работа, трачу 
на это весь день. Встаём в одно 
и то же время – в восемь утра, в 
перерывах между тренировками 
– завтрак, обед и ужин.  Главное – 
не перегореть перед стартом и не  
перетренироваться до старта. За 
этим должен следить тренер.

– Расскажите о своих наставни-
ках.

– Так сложилось, что спортом я 
занимался самостоятельно. Вра-
чи запрещали физкультуру из-за 
плохого зрения.

– Первое достижение?
– Девятое место в районных со-

ревнованиях в девятом классе, а в 
одиннадцатом – уже первое. Тог-
да, наверное, я и наметил свой 
путь...

На родину –  с хорошим настроением
аlma mater

С удовольствием Николай хо-
дил по корпусам агропедколлед-
жа, где его встречали и привет-
ствовали бывшие преподаватели. 
Отмечал произошедшие переме-
ны: современные кабинеты, свет-
лые, технически оснащённые. В 
спортивном комплексе – хороший 
тренажёрный зал для силовых тре-
нировок. В кабинете творчества – 
сюрприз. Оказывается, олимпий-
ский чемпион занимался музыкой 
у В.П. Сычёва, в основном, вече-
рами, освоил игру на балалайке. 
И сейчас вместе с преподавате-
лем исполнили  попурри на тему 
русских народных песен. Николай  
признаётся, очень пригодились 
ему музыкальные занятия. В па-
ралимпийском биатлоне  стреля-
ют на слух, используют электрон-
ные винтовки. Импульс подаётся 
с десяти метров. Как сказал Нико-
лай, «целимся не глазами, а уша-
ми», чем тоньше звук, тем ближе 
цель.   

Агропедколледж по специаль-
ности  учитель начальных классов 
Коля закончил в 2003 году, потом 
поступил в университет на  учите-
ля физкультуры, сейчас учится на 
последнем шестом курсе. 

– На лыжах даже в  коллед-
же не бегал, тренировался толь-
ко для себя, самостоятельно. На 
базе брал лыжи, тогда была един-
ственная пара полупластик «Рос-
сия», катался  по лесу до Льнуш-
ки, – вспоминал Николай. –  По-
том, уже работая методистом на 
стадионе, из общего инвентаря, 
который выделялся на район, взял  
себе пару лыж.

дОбиваеТся 
резульТаТа, кТО 

рабОТаеТ бОльше всех
Тягу и стремление парня к 

спорту ничего не могло пода-
вить. За пять лет после травмы 
перенёс несколько операций на 
глазах. Врачи запрещали физи-
ческие нагрузки, не разреша-
ли поднимать тяжести. Но Коля 
не сдавался. Сделал переклади-
ну между берёзками, начал да-
вать себе нагрузку. Первое вре-
мя со страхом ждал, что может 
здоровье ухудшиться, но ничего 
страшного не происходило. И это 
был стимул, стал участвовать во 
всех соревнованиях. Секция гим-
настики, тренажёрный зал, бегал 
кроссы по шесть километров:

– На выходные  даже в деревню 
на лыжах приезжал, – рассказы-
вает Николай. – Многие у виска 
пальцем крутили, мол, парню де-
лать нечего.

А он упорно нарезал круги по 
берегу, бегал по асфальту до 
боли в коленках. Именно в Го-
лышманово произошло станов-
ление личности. Вопреки трудно-
стям, отсутствию условий для за-
нятий. Тогда ведь не было тако-
го стадиона, как сейчас. А един-
ственный тренажёр, который 
развивал мышцы рук, спины, на-
ходился в клубе по интересам 
для инвалидов, им тогда руко-
водила Галина Николаевна Усо-
ва. Зачастил на тренировки Ни-
колай, не давал себе слабину. Не 
зря говорят, добивается резуль-
тата тот, кто больше всех рабо-
тает. 

рОдился пОд 
счасТливОй звездОй

Глава района А.В. Желтоухов 
на встрече с чемпионом-земля-
ком на лыжной базе, отметил, что 
сегодня спорт в Голышманово  на 
подъёме:

– Но, чего греха таить, лыжный 
– не на хорошем счету: то базы 
нет,  то тренера, то экипировки. 
Сегодня условия созданы, доста-
точно инвентаря. Действует пре-
красная лыжная база. Сейчас де-
лаем лыжную трассу по всем 
правилам, со спусками и подъ-
ёмами, общая протяжённость – 
пять километров. Трасса вся бу-
дет освещена, так что  на лыжах 
прокатиться все желающие смо-
гут не только в светлое время су-
ток, но и вечером, после работы, 
учёбы.

А в напутствие ребятишкам, ко-
торые собрались в этот день на 
лыжной базе, глава добавил:

– Не думайте, что этот парень 
родился под счастливой звездой. 
Только  трудолюбие, усердие, по-
стоянные  тренировки привели к 
такому результату. 

В музее спорта теперь один из 
ценных экспонатов – лыжи Нико-
лая Полухина, которые он пода-
рил землякам. На удачу. Может 
быть, вырастит голышмановская 
земля ещё чемпионов, которые 
прославят Тюменскую область, 
сибирский посёлок Голышмано-
во на весь мир.  

ирина шадрина.
Фото алексея бОдрОва.    

Белый «Мерседес» мчался по шоссе. В салоне радио на всю гром-
кость, бодрые песни. Настроение на подъёме, пусть даже за окна-
ми промозглая сырость и холодный ветер. В девять часов утра по-
чётного гостя, известного на весь мир лыжника-паралимпийца Ни-
колая Полухина, ждали на родине, в посёлке Голышманово: в школе, 
педагогическом колледже, на стадионе. Сочинские старты приба-
вили в копилку его спортивных наград две золотые и две серебря-
ные медали. Президент страны  Владимир Путин вручил чемпиону 
орден «За заслуги перед Отечеством» четвёртой степени, новень-
кий автомобиль – тоже подарок главы государства за достижения и 
победы, за мужество и упорство. 

в музее спортивной славы

встречи в родном колледже
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Тюменской областной Думе в этом году 
исполнилось 20 лет. В честь этого события 
в регионе впервые был объявлен конкурс 
представительных органов муниципаль-
ных образований. На участие в нем посту-
пили 46 заявок из 5 городских округов, 11 
районов и 30 сельских поселений. Жюри 
оценивало депутатскую работу по множе-
ству критериев, в том числе и по эффек-
тивности принимаемых решений в целях 
дальнейшего социально-экономического 
развития территории. Голышмановский 
район представлял  на конкурсе опыт орга-
низации деятельности всех  четырнадца-
ти Советов депутатов сельских поселений 
и районной Думы. В итоге среди муници-
палитетов Голышмановский район занял 
первое место, а среди сельских поселе-
ний лучшими названы Среднечирковское, 
Ражевское и Медведевское. Победа в кон-
курсе принесла  им  по 250 тысяч рублей. 
Средства будут направлены на развитие и 
благоустройство территорий. 

Оксана ТиТенкО.

события, факты

Работу 
депутатов оценили

«Урожай» 
в числе лучших

Вы должны знать 
об этом

Октябрьским утром, несмо-
тря на дождь и слякоть, во 
дворе Малышенской амбула-
тории собралась очередь из 
желающих сдать кровь. Спе-
циалисты областной станции 
переливания крови приез-
жают сюда дважды в год. По 
словам главного врача Малы-
шенской амбулатории Миха-
ила Константиновича Сыти-
ка, жители всегда активно уча-
ствуют в днях донора. В про-
шлый раз только с Малышен-
ской территории  кровь сдали 
около девяноста человек. 

И на этот раз за час работы 
специалистов более двадцати 
жителей Малышенского вра-
чебного участка сдали кровь. 

– Иду по собственной ини-
циативе, – поделился Алек-
сандр Майер, ожидая в ко-
ридоре своей очереди. – Мо-
жет, моя кровь спасёт чью-то 
жизнь. Двадцать лет являюсь 
донором. Раньше приходи-
лось и дополнительно сда-
вать кровь для пострадавших. 

В жизни почётного доно-
ра Василия Петровича По-
пова из Королёво такие слу-
чаи тоже были. Однажды 
ему пришлось спасать жизнь 
собственному племянни-
ку, который попал в ава-
рию и получил серьёзные 
травмы. Сам Василий Пе-
трович впервые стал доно-
ром, будучи солдатом сроч-
ной службы. С тех пор сдал 

кровь около пятидесяти раз. 
Вместе  с ним в этот день 

стать донорами пожелали его 
супруга – Любовь Николаев-
на и родственница Нина Ва-
сильевна Дьякова. Они тоже 
имеют значок «Почётного до-
нора», дающий право на льго-
ты и единовременную годо-
вую выплату в размере 11 728 
рублей.

Сегодня за сдачу крови до-
норам выплачивают чуть бо-
лее четырёхсот рублей на 
усиленное питание. Проце-
дура отбора в доноры строго 
контролируется сотрудника-
ми здравоохранения.

– Отказали в сдаче крови 
единицам, – сказала старшая 
медсестра Малышенского 
медучреждения Наталья Вла-
димировна Филинова. – В ос-
новном, идут здоровые люди. 
Мы поддерживаем связь с по-
стоянными донорами. Обяза-
тельно приглашаем их при-
нять участие. 

Фельдшер областной стан-
ции переливания крови Л.В. 
Аскаров пояснил:

– Все сдавшие кровь строго 
отслеживаются по электрон-
ной базе данных. Посколь-
ку многие серьёзные заболе-
вания имеют инкубационный 
период до полугода, то пере-
даваемая в областной банк 
крови плазма это же время 
находится у нас на каранти-
не. И когда мы через полгода 

снова выезжаем принимать 
кровь, повторно берём анали-
зы для окончательной провер-
ки у этих же доноров. Удобнее 
работать с постоянными до-
норами. По количеству сдат-
чиков крови мы всегда ста-
вим в пример Голышманов-
ский район.

Кроме Малышенки, в эти 
дни донора в маршруте спе-
циалистов областной стан-
ции переливания крови Ра-
жево, Евсино, Ламенка, Усть-
Ламенка. Всего – восемь за-
борных пунктов. В посёлке 
дни донора пройдут на этой 
неделе 9 и 10 октября. 

… В известном фильме 

«Большая перемена» есть 
эпизод, когда педагог Нестор 
Петрович сдал кровь для свое-
го ученика-прогульщика. И не-
ожиданно для всех тот испра-
вился и не переставал твер-
дить, что виноват в его тяге к 
учёбе школьный преподава-
тель. Конечно, передать с кро-
вью свои положительные или 
отрицательные наклонности 
донор не может, но поделить-
ся частицей своего здоровья 
с теми, кому необходима по-
мощь, вполне по силами. 

надежда черепанОва.
Фото алексея бОдрОва.
на снимке: сдача крови – 

дело ответственное.

Поделиться частицей здоровья
Здравоохранение

В начале двухтысячных годов пилора-
ма индивидуального предпринимателя 
Хаджи Кориева была практически един-
ственной, обеспечивающей в посёлке 
строительный рынок деловой древеси-
ной. Производство начиналось  на пусты-
ре на краю Голышманово. Площадку за-
сыпали щебнем, в деревянном цехе уста-
новили небольшую ленточную пилораму. 
Сложился постоянный  коллектив, сейчас 
трудятся здесь 20 рабочих. Много усилий 
руководитель приложил, чтобы создать 
на производстве здоровую атмосферу, 
приучить людей  добросовестно и ответ-
ственно относиться к работе. Несколько 
лет назад построили большой капиталь-
ный цех, оснастили его новым оборудо-
ванием, в модернизацию вложили полто-
ра миллиона рублей. На производстве – 
восемь единиц тяжёлой техники.  Из ма-
лого индивидуального предприятия фир-
ма выросла в общество с ограниченной 
ответственностью ООО «Армолит». 

– На новой  пилораме качество про-
дукции улучшилось,  и производитель-
ность увеличилась, – рассказывает ди-

ректор предприятия Х. Кориев. – Сейчас 
мы выпускаем  традиционный пиломате-
риал – брус и доску различного размера.  
Изготавливаем черенки для сельхозин-
струментов. Наша продукция пользуется 
спросом в районе. Покупают дранку, из 
нашего штакетника  делают ограждения 
на улицах райцентра. Стараемся угодить 
клиенту, изучаем спрос,  предлагаем до-
ставку своей продукции. Сотрудничаем с 
другими производственными предприя-
тиями, выполняем заказы на изготовле-
ние поддонов для Винзилинского кирпич-
ного завода, а также нашего предприятия 
– ООО «Бетонстрой».

В последнее время предприятие пере-
живает сложный период, нехватка обо-
ротных средств сдерживает развитие 
производства. Для промышленной за-
готовки древесины необходимо арен-
довать лесной массив. Дело это доро-
гостоящее, влечёт за собой множество 
обязательств перед государством. Ма-
лому предприятию пока это не по силам. 
Сегодня древесину закупают далеко за 
пределами района. Везут из Свердлов-

преодолевая трудности
ской области. Покупали лес в Туртасе То-
больского района. Транспортные расхо-
ды значительно увеличивают себестои-
мость производимого материала. Одна-
ко цена на него уже много лет стабильно 
держится в пределах шести с половиной 
тысяч рублей за кубометр. 

– Загрузим, привезём, распилим лес. 
Потом собираем деньги на покупку но-
вой партии леса. Повышали цену на ма-
териал на пятьсот рублей за кубометр 
– клиенты уже не покупают, ищут более 
дешёвый, – объясняет Х. Кориев. – Надо 
до минимума снизить расходы на сырьё, 
чтобы  пиломатериал был более доступ-
ным. Ведь в районе продолжают строить 
жильё.  

В таких непростых экономических ус-
ловиях ООО «Армолит» предлагает и дру-
гие услуги. Переоборудовали на время  
лесовоз в машину для транспортиров-
ки скота. Сейчас этот вид услуг востре-
бован.  

У руководителя предприятия были  
планы наладить на территории пилора-
мы производство арболитовых блоков, 
их изготавливают  из опилок и цемент-
ного раствора и вполне эффективно при-
меняют в малоэтажном строительстве.  

– Была идея – расширить производ-
ство, построить цех по изготовлению 
ещё одного вида стройматериала, – го-
ворит Х. Кориев. – На пилораме много от-
ходов, приобрели щеподробильный ста-
нок. У нас скапливается большое коли-
чество вторичного сырья, которое  мож-
но пустить в переработку. В инвестици-
онном фонде мы защитили проект, нам 
были готовы выделить необходимую для  
закупа оборудования сумму.  В послед-
ний момент пришлось отказаться из-за 
финансовых трудностей на предприятии. 

Но идею переработки вторсырья всё 
же не оставляют. Сегодня ООО «Армо-
лит» держится на плаву во многом, бла-
годаря сотрудничеству с охотхозяй-
ством, которое одно время  арендовало 
леса в Хмелёвском сельском поселении. 
На переработку отправляют древесину, 
которая остаётся после чистки лесного 
массива. Сейчас взялись даже за про-
изводство дров для продажи населе-
нию. Сохранить производство –  сегод-
ня главная задача  предприятия.    

наталия гладкОвская. 
Фото алексея бОдрОва.

на снимке: 
на пилораме х. кориева.

В минувшие выходные на стадионе 
«Центральный» прошли финальные игры 
первенства Тюменской области по футбо-
лу среди юношей 1998-1999 годов рож-
дения. Наш район представляли воспи-
танники Г.В. Загошвили. В результате ко-
манда «Урожай» заняла второе место, 
уступив соперникам из Ялуторовска со 
счётом 5:1. Накануне голышмановские 
футболисты обыграли команду «Прибой» 
из Тюмени со счётом 4:2. Индивидуаль-
ных наград по итогам игр удостоились 
футболисты сборной «Урожай» – защит-
ник Павел Парфёнов и полузащитник Ва-
дим Анкушев. 

По итогам первого круга игр Чемпио-
ната Тюменской области и футболисты 
взрослого состава команды «Урожай» 
оказались в лидерах. Второй круг фут-
больных баталий принёс нашей сборной 
два поражения и две победы. в эту суб-
боту сборная «урожай» встречается с 
тюменской командой «Тдск-альянс». 
матч состоится на стадионе «Цен-
тральный» посёлка голышманово в 
шестнадцать часов.

подготовила 
надежда черепанОва.

 Иммунохроматографическая диагно-
стика – один из действенных способов 
профилактики наркотической зависи-
мости. Тест способен распознать боль-
ше 15 видов наркотических веществ, что 
дает возможность обнаружить пробле-
му на ранней стадии. В Голышмановском 
районе тестированию подлежат 1140 че-
ловек, из них 650 – учащихся школы, 487 
– студентов агропедколледжа. Замести-
тель директора Центра физкультурно-оз-
доровительной работы Ольга Бадрызло-
ва рассказывает: 

– За учеников, не  достигших 15-летне-
го возраста,  согласие на тестирование  
дают родители. Кроме того, нынче с ребят 
берётся согласие на индивидуальную ра-
боту с ними в случае положительного ре-
зультата, или, если врач заметил какие-то 
отклонения в поведении подростка. Ин-
формация о дате  проведения  тестиро-
вания является конфиденциальной.  Ре-
зультаты теста будет знать только врач-
нарколог из областного центра профи-
лактики и реабилитации, который специ-
ально выезжает на мероприятие. В случае 
сомнения доктор может попросить по-
вторно пройти тест. В сентябре в школах 
нашего района и агропедколледже спе-
циалисты проводили разъяснительную 
работу: родительские собрания, класс-
ные часы. С октября в Тюмени уже нача-
лась иммунохроматографическая диагно-
стика. В этом году подросткам предстоит 
пройти и  социально-психологическое те-
стирование.  В интернет-анкете – 142 во-
проса. Обрабатывать их будут специали-
сты ТОГИРРО, затем дадут учителям ре-
комендации по индивидуальным особен-
ностям  тестируемых.  

В этом учебном году реализуется новый 
областной проект для родительской об-
щественности «Это должен знать ваш ре-
бенок». Он будет  размещён на  всех сай-
тах образовательных учреждений. 

Оксана ТиТенкО.

Малый бизнес
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Весной на сходе граждан жи-
тели Земляновского сельского 
поселения обратились к главе 
района с просьбой о строитель-
стве хоккейного корта. Идею 
местных жителей А.В. Желтоу-
хов поддержал, пообещал по-
мощь. 

В Земляной развиты многие 
виды спорта. В текущем году ко-
манда сельского поселения ста-
ла лучшей в районных зимних и 
летних спортивных играх. Но 
хоккейной команды в селе нет. 

– Мы пытались построить при 
школе корт, но тогда молодёжь 
заинтересованности не проя-
вила, – рассказывает директор 
Земляновской школы Галина Ва-
сильевна Миленина. – А сейчас, 
наоборот, появились любители 
хоккея. Зимой уже расчищали 
на речке лёд и гоняли шайбу. В 
триумфальный год прошедшей 
олимпиады в Сочи особое вни-
мание уделялось и фигурному 
катанию, многие жители наше-
го поселения захотели научить-
ся  кататься на коньках. Мы были 
рады, когда в мае во время тор-
жества по случаю «Последнего 
звонка» школе вручили серти-
фикат на строительство корта.

Деньги на строительство 

Земляновцы, готовьте коньки!

Директор народного кра-
еведческого музея Надежда 
Скареднова отметила:

– За два месяца мы  собра-
ли  биографические данные и 
фотографии более 20 ветера-
нов этой организации. Они с 
удовольствием рассказыва-
ли о трудовых годах, поэтому 
мы узнали много интересного. 
Оформили выставку, пригото-
вили праздничный сценарий. 
Итогом каждой встречи стано-
вится альбом, в котором запе-
чатлена история предприятий 
и учреждений. 

Раньше районное радио, 
приемная телевизионной сети, 
электросвязь и почтовая служ-
ба были единой организаци-
ей, их разделили только в 1991 
году. История Катышенского 
узла связи уходит в далёкое 
прошлое. По данным, обнару-
женным работниками местно-
го музея, с 1918 по 1927 годы 
начальником Голышмановской 
почты и Катышенского узла 
связи был Иван Антонович 
Желанин. В 1925 году на цен-
тральной улице Ленина было 
выстроено деревянное одно-
этажное здание с отдельным 
входом под  районную конто-
ру связи, где размещался ком-
мутатор на 12 номеров. В 1970 

году введено в эксплуатацию 
типовое здание районного узла 
связи в Голышманово.  

– Первую ночь в новом зда-
нии я дежурила, – рассказы-
вает Валентина Ивановна По-
номарёва, проработавшая те-
лефонисткой больше 20 лет. – 
Там было светло, уютно, столы  
красивые поставлены. В эту 
отрасль я пришла восемнад-
цатилетней девчонкой. Сна-
чала  устроилась почтальо-
ном, потом перевели на теле-
граф. Принимала телеграммы у 
пассажиров  поездов дальнего 
следования на участках Голыш-
маново-Ишим и Голышманово-
Омутинка,  тогда оказывалась 
такая услуга.  

– Раньше в здании телеграфа 
отдельных кабинетов не было, 
мы все в общих помещениях 
сидели, – подхватила разговор 
Людмила Яковлевна Прокофье-
ва. – В дежурную смену выходи-
ли телефонистка, телеграфист-
ка,  техник городской связи, тех-
ник междугородней связи и ин-
женер, отвечающий за телеви-
дение. Работали по 12 часов. 
«Легенды» нашей профессии – 
Александра Ивановна Синцова, 
Николай Алексеевич Овчаренко, 
Борис Кириллович Кудрявцев, 
Виктор Иванович Прокофьев,  

Анатолий Кузьмич Шубин. С его 
помощью получилось первое 
телевидение в Голышманово. Я 
была техником междугородней 
связи, в смену ходили с Татья-
ной Дмитрук. В то время было 
тяжело работать. Например, 
если гроза случалась, то нам 
нужно было бежать и заводить 
дизель, чтобы перевести обо-
рудование на аварийное пита-
ние. Много возникало курьёзов. 
Однажды произошло поврежде-
ние на линии, из Тюмени звонят 
и спрашивают причину. Я отве-
чаю: «У нас куржак на линии». А  
на том конце провода уточня-
ют: «Он один или с бригадой?» 
До сих пор вспоминаем тот слу-
чай и смеемся от души. Мы все 
сроднились, столько лет бок о 
бок проработали, у меня  38 лет 
стажа в этой организации. При 
встречах всегда радуемся, де-
лимся новостями из своей жиз-
ни. В соцсетях теперь  общаем-
ся, но лично встретиться всегда 
приятнее.    

  Одна из старожилов Голыш-
мановского узла связи – Мария 
Ивановна Хандрик. Она боль-
ше 30 лет работала кассиром 
на телеграфе. Свой профес-
сиональный путь начала в 60-е 
годы. Принимала и передавала 
телеграммы, в том числе по те-
лефону из почтовых отделений 
района, брала оплату за теле-
фоны. 

 –  Когда перешли в новое 
здание, телеграфисток и теле-
фонисток разместили наверху, 
– вспоминает Мария Ивановна. 
– Мой переговорный пункт на-
ходился там, где сейчас  оплату 
за телефоны берут. Люди очень 
много заказывали перегово-
ров и давали телеграмм. Пом-
ню, чтобы не бегать по лестни-
це туда-сюда с телеграмма-
ми, механики придумали при-
способление. Протянули тру-
бу, я укладывала телеграммы 
в специальную капсулу и пы-
лесосом задувала её с перво-
го этажа переговорной  на вто-
рой этаж, а там телеграфист-
ки забирали. С людьми люблю 
общаться, работа нравилась. 
В 1989 году ушла на заслужен-
ный отдых. 

Ветераны-связисты и дей-
ствующие работники искрен-
не радовались встрече  друг с 
другом в музейной гостиной. 

Оксана ТиТенкО.
Фото алексея бОдрОва.

на снимке: 
ветераны узла связи.

В музейной гостиной
Около десяти лет назад  работники народного краеведче-

ского музея впервые открыли гостиную для встреч ветера-
нов крупных предприятий района. Традиционно она работа-
ет в начале октября. За минувшие годы в  музейной гостиной 
уже побывали ветераны ЗАО «Автотранс», комбината хлебо-
продуктов, РЭС, ДРСУ,  хлебокомбината, птицефабрики, же-
лезной дороги, почтовой связи. В этот раз приглашали пен-
сионеров узла связи. 

Эхо праздника

спорт

спортивного объекта были вы-
делены из районного бюджета. 
Сооружение самого корта на-
чалось в августе. За месяц ра-
ботники ООО «Голышмановоа-
гропромстрой» возвели на тер-
ритории школы металлический 
каркас вокруг расчищенного 
для корта места, обнесли де-
ревянным ограждением. Оста-
лось дождаться снега, чтобы за-
лить каток. Его уборку от снега 
в школе планируют проводить 
своими силами, а вот с залив-

кой обещали помочь сотрудни-
ки жилищно-коммунального хо-
зяйства.  

Галина Васильевна Милени-
на рассказала, что с появлени-
ем корта будет работать хок-
кейная секция. А по вечерам 
все желающие смогут катать-
ся здесь на коньках. Удобно бу-
дет проводить и тренировки по 
городошному спорту. 

надежда черепанОва.
Фото алексея бОдрОва.

на снимке: корт в земляной.
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